
Acta de la Asamblea de la SEPTG -Sociedad Española de Psicoterapia y 

Técnicas de Grupo- celebrada en Alcalá de Henares el 3 de marzo de 2007. 
 

Orden del día: 

 

1. Lectura y aprobación del acta anterior. 

2. Informe Presidencia 

3. Informe Vicepresidencia 

4. Informe Secretaría 

5. Informe Vicesecretaría 

6. Informe Tesorería 

7. Informe Vocalías 

8. Informe de los organizadores del Symposium 

9. Ruegos y Preguntas.  

 

Asisten a la asamblea: 

 

Salvador Alemán Méndez · 42.579.214-G 

Francisco del Amo Villar · 15.758.876-N 

Antonio Ares Parra · 25.549.045-R 

Gregorio Armañanzas Ros · 16.499.143-R 

Estíbaliz Barrón Pardo · 30.555.976-Q 

Mª Jesús Boticario Galavís · 7.238.767-T 

Josefina Cervera Pie · 37.565.617-Q 

José Joaquín Cuadrado Rodríguez · 50.835.292-W 

Fernando Domínguez · 38.508.701-P 

Felícitas Estévez Montes · 14.938.893-W 

Jesús Gasent Sanchis · 73.642.876-G 

Rocio Guil Bozal · 28.707.275-D 

Ana Guil Bozal · 28.658.208-R 

Mercedes Hidalgo Rebollo · 01.071.465-X 

Eugenia Lafont Mateu · 33.409.139-Y  

Jaime Llansó Martín-Moreno · 51.310.330-K 

Itziar Martínez Villate · 14.944.149-Z 

Cristina Martínez-Taboada Kutz · 15.886.810-C 

Manuel Mateos Agut · 13.081.182-R 

Roberto Mauri Maza · 19.864.107-L 

Juan Carlos Olea Cañizares · 2.984.356-T 

Concha Oneca Eransus · 15.772.278-M 

Jordi Orts i Sánchez · 29.170.758-L 

Concha Pastor Moreno · 19.506.279-W 

Mª Cristina Pérez Díaz-Flor · 367.494-T 

Mª Teresa Pi Ordóñez · 39.137.644-Q 

Josep V. Ramón-Car i González · 19.507.708-M 

Mª Asunción Raposo Rodríguez · 32.206.098-D 

Carmen Tresaco Cidon · 17.983.996-C 

Camino Urrutia Imirizaldu · 16.005.711-B 

Monserrat Vargas Vergara · 31.334.859-G 

Esther Zarandona de Juan · 14.959.092-F 

 

Chelo Carbajal, Mercedes Lezaun y Concha de Diego intervienen en la asamblea pero no han 

hecho constar su DNI en la hoja entregada a 

tal efecto. 

 

1. Lectura y aprobación del acta anterior 

 

Se procede a la lectura del acta por parte de los socios. Francisco del Amo quiere hacer 

constar su protesta formal por no haberse enviado el acta con anterioridad a la 

celebración de la asamblea. Una vez leída y apuntadas las correcciones oportunas se 

aprueba. Cristina Martínez-Taboada ruega que figure en el acta con el apellido completo 

y no sólo como Martínez. 



2. Informe de presidencia 

 

Maite Pi agradece a los socios por su elección y por haberle permitido ocupar el lugar que 

tanto le ha aportado a lo largo de estos años. 

 

Sobre la organización de la III Conferencia Regional del Mediterráneo que se celebrará 

en Barcelona en 2008, Maite Pi comenta que se han hecho bastantes cosas desde que se 

acordó participar en la organización del evento que vendrá a organizarse como un 

sympósium. Maite Pi ha estado en contacto con la presidenta de la IAGP. La SEPTG se 

hace cargo de la organización de la Conferencia.  

 

Entre las diversas cuestiones que se van aclarando está que en principio no se invitará a 

nadie y por tanto todo el mundo pagará. Los conferenciantes serán invitados, pero no se 

les pagará. Al mismo tiempo, la SEPTG correrá con los gastos o los beneficios que se 

generen. 

 

Una de las cuestiones que Maite Pi quería traer a la asamblea tal y como se dijo en la 

junta anterior es aclarar qué pasará con el 35 Symposium de la Sociedad. Hay que 

decidir si se celebrarán paralelamente y figurará conjuntamente III Conferencia Regional 

del Mediterráneo y 35 Simposium de la SEPTG o si bien el 35 Symposium se deja para el 

2009. Ya se ha estado pensando en espacios propios de la SEPTG dentro de la 

Conferencia, tales como la asamblea o el grupo SEPTG. Francisco del Amo pregunta si 

hay alguna posibilidad de que se ponga 35 Symposium de la SEPTG si los programas ya 

se han impreso. Maite Pi aclara que sí, que se puede hacer figurar tanto en la página web 

de la Conferencia como en los programas que se puedan imprimir más adelante, ya que 

está previsto que salgan para octubre. Además, Maite Pi comenta que la idea es que sea 

bilingüe y que ya se está trabajando en cómo organizar el servicio de traducción 

simultánea. 

 

Juan Carlos Olea pregunta si hay alguna fórmula intermedia para que aparte del grupo 

grande se pueda hacer algo que sea dentro del Symposium SEPTG. Se producen diversas 

intervenciones. A Cristina Martínez-Taboada le parece buena idea y sugiere que se pueda 

encontrar un espacio donde abordemos las cuestiones de la SEPTG aparte del grupo 

grande. Francisco del Amo dice que para él, un Symposium SEPTG es aquel convocado y 

organizado por la SEPTG y que considera importante que quede claro que lo organiza la 

SEPTG para que las decisiones institucionales de la S.E.P.T.G. como anfitriona de este 

encuentro científico, sean respetadas no se pisotee a la Sociedad y que si no se celebra 

el 35 Symposium que al menos lo podamos votar. 

 

Estíbaliz Barrón no cree que sea difícil encontrar un espacio SEPTG. Para ella la 

Conferencia puede ser muy enriquecedora y no acaba de ver lógico que aparezca 35 

Symposium SEPTG aunque seamos nosotros los organizadores del evento. 

 



Manuel Mateos apunta que sí cree que se debería celebrar la asamblea. Maite Pi dice que 

sí habrá asamblea y grupo grande, y vuelve a comentar que cree que no sería ningún 

problema que constara 35 Symposium. Francisco del Amo responde que entonces no ve 

ningún problema. 

 

Mercedes Lezaun pregunta cuáles son las dudas de ponerlo, a lo que Maite Pi responde 

que no sería propiamente el Symposium de la SEPTG tal y como se ha venido 

celebrando. Lo familiar quedaría diluido ya que en principio podríamos llegar a 400 

inscripciones. 

 

Chelo Carbajal comenta que entiende las dudas. Por su parte se acaba de enterar y 

prefiere pensárselo si va o no, porque para ella lo importante es lo que le aporta la 

SEPTG. Por ejemplo, dice, no va a ir al iberoamericano. 

 

Se vota si se considerará que se celebra el 35 Symposium y por tanto figurará en 

carteles, programas y demás. 

 

A favor: 22 

En contra: 2 

Abstenciones: 9 

 

La asamblea decide que constará como III Conferencia Regional del Mediterráneo y 35 

Symposium de la SEPTG. 

 

Rocío Guil y Cristina Martínez-Taboada hablan sobre cómo figuraría en los certificados, 

pues para la concesión de créditos no es lo mismo un congreso estatal que uno 

internacional. Cristina Martínez-Taboada pregunta si en el caso de presentar una 

comunicación se tendrá un solo certificado. Mercedes Hidalgo les pide que no lo discutan 

en este momento. Maite Pi añade que es algo que se tendrá en cuenta. Recuerda 

además que los precios ya están en el programa. 

 

Francisco del Amo quiere reconocer a los responsables de la organización el haber 

asumido una responsabilidad fuerte, y pregunta quién se va a encargar de hacer de 

puente entre la junta directiva, los responsables de la organización de la Conferencia y el 

Symposium y la IAGP. Cree que es importante saber quién va asumir la responsabilidad 

de organizar el evento. Maite Pi le responde que entiende que el mismo acto son 2 cosas 

a la vez y que ya hay una organización establecida. Además tenemos también un enlace 

con la IAGP en la persona de Goyo Armañanzas. Francisco del Amo pregunta quién irá a 

la junta a informar. Maite Pi les responde que será ella misma quien irá a la junta y hará 

de puente para informar. Francisco del Amo corrobora pues que se decide que sea Maite 

Pi quien vaya a la junta para trasladar la información, simplemente para que quede claro 

como todos los años. 

 



Se vota que sea Maite la responsable de trasladar la información de la Conferencia: 

 

A favor: 31 

En contra: 0 

Abstenciones: 3 

 

Se inicia una conversación a partir de una pregunta de Concha de Diego sobre qué 

contenido va a tener la SEPTG en el evento: actividades, grupo SEPTG, asamblea SEPTG. 

Camino Urrutia se pregunta si la junta, o en concreto la vocalía de la Zona Este, puede 

asumir la organización del 35 symposium.  

 

Goyo Armañanzas cree que Maite Pi tiene el puesto clave y que deberíamos mantenerla 

siempre que ella pueda con ello. De ser así cree que no tiene sentido cambiar. 

 

Carmen Tresaco cree que se debería seguir con la dinámica de la vocalía que se 

responsabiliza de la organización porque, pregunta, ¿no tocaba organizar el 35 

Symposium a la Zona Sur? Cree que el cambio se debería votar. Maite Pi comenta que a 

ella le parece bien seguir informando a la junta de lo que se va haciendo en la 

organización de la Conferencia del Mediterráneo. Juan Carlos Olea dice que ha sido 

fantástico y que espera poder seguir contando con ello. 

 

Manuel Mateos dice que ésta es la sociedad más roja que conoce, pues cree que se vota 

lo mismo en varias ocasiones.  

 

Francisco del Amo dice que le gustaría que se votara que la junta tiene el aval de la 

asamblea para suspender el 35 Symposium si por algún motivo fuera necesario. Antonio 

Ares dice que total, si lo único que va haber es el grupo SEPTG y una asamblea, no ve 

especial dificultad. 

 

Se vota: 

 

A favor: 23 

En contra: 0 

Abstenciones: 11 

 

La asamblea decide que  constará que la organización del 35 Symposium se realiza 

desde la Zona Este, alterando el orden que se venía siguiendo, y que la junta tiene el 

aval de la asamblea para suspenderlo si fuera necesario por cualquier motivo. 

 

Maite Pi informa que además se ha puesto en contacto con las asociaciones que 

colaboran en la organización de la Conferencia y que figuran ya en el programa. Han 

aportado personas que ayudarán a organizar y a difundir el evento. 



Francisco del Amo insiste en darle las gracias a Maite Pi, a lo que Goyo Armañanzas 

añade que efectivamente Maite Pi está realizando un trabajo formidable. Maite Pi da las 

gracias y recuerda que ha habido otras personas que la han ayudado. 

 

 

3. Informe de Vicepresidencia 

 

Simplemente agradecer a Maite Pi el trabajo realizado. 

 

 

4. Informe de Secretaría 

 

Eugenia Lafont informa sobre el alta de socios nuevos: 

 

- Mª Julia Sanchez Nuñez de la Zona Centro. 

- Rafael Pérez Sangüesa de la Zona Este. 

- Josep Vicent Ramor Car de la Zona Este. 

- Esther Zalandona de Juande la Zona Norte 

- Roberto de Inocencio reingresa en la Zona Norte. 

- Concha Pastor reingresa en la Zona Este 

 

Chelo Carbajal cree que se está perdiendo un poco la forma y que la presentación de 

nuevos socios no deja de ser un rito que se debe respetar. 

 

Rocío Guil dice que presentó a una persona pero no sabe si ahora se puede formalizar el 

alta pues no le envió la documentación. Jesús Gasent dice que con la iglesia hemos 

topado y Maite Pi solicita a Rocío Guil que se comprometa a presentar los datos 

bancarios para que se pueda formalizar el alta. Rocío Guil contesta que se encargará de 

que todo esté en orden. 

 

Francisco del Amo interviene para recordar que la asamblea lo único que hace es ratificar 

la decisión de la junta, que es la que supervisa el proceso de alta de nuevos socios. 

 

Carmen Tresaco pregunta si se ha producido alguna baja. Eugenia Lafont contesta que 

Mariedoux Girard causó baja en 2006. Fernando Domingo comenta que Martí Tusquets 

ha fallecido. 

 

Quedan ratificados Mª Julia Sanchez Núñez de la Zona Centro, Rafael Pérez Sangüesa de 

la Zona Este, Josep Vicent Ramor Car de la Zona Este, Esther Zalandona de Juan de la 

Zona Norte, Concha Pastor de la Zona Este y Roberto de Inocencio de la Zona Norte 

como nuevos socios (o de readmisión como en el caso de Concha Pastor y Roberto de 

Inocencio). La asamblea aplaude. 

 



Eugenia Lafont procede a la lectura de una nota personal para comunicar que deja el 

cargo de secretaría, pues en verano se marchará a vivir al extranjero. Da las gracias a 

todos y desea lo mejor para la sociedad durante el tiempo que permanezca fuera. La 

asamblea aplaude y agradece a Eugenia Lafont su aportación a la SEPTG. 

 

  

5. Informe de Vicesecretaría 

 

Jordi Orts muestra el logotipo que ha diseñado para la sociedad y que quedó pendiente 

de aprobación en la asamblea anterior. Explica que es una propuesta inicial y que 

evidentemente también el logotipo puede evolucionar y modificarse en adelante. 

 

Ante la ausencia de otras propuestas, la asamblea vota el logotipo presentado por Jordi 

Orts para la sociedad. 

 

A favor: 34 

Abstenciones: 2 

En contra: 0 

 

 

6. Informe de Tesorería 

 

Jesús Gasent da cuenta del informe relativo a los movimientos del ejercicio: saldo, 

ingresos, reintegro del anticipo del Symposium de Pamplona, el superávit con el que 

cuenta la sociedad, el coste de los boletines y su gasto de envío, los gastos de 

presidencia y la cuota de la IAGP. 

 

Francisco del Amo considera que hay que reconocer a Luis Fau su excelente trabajo de 

mantenimiento y soporte técnico de la página web de la sociedad y que esto supone 

unos 100 € al año. 

 

 

7. Informe de la Vocalía de la Zona Norte. 

 

Felícitas Estévez comenta que se han reunido con una periodicidad de unos 2 ó 3 meses. 

Siguen con el pesar de no poder desplazarse hasta Galicia. Comenta que en la última 

reunión se quedó con seguir la dinámica de realizar 2 talleres como mínimo al año. 

 

Felícitas Estévez explica que acaba en el cargo y quiere agradecer sentidamente a sus 

compañeros el apoyo prestado. En la reunión que mantuvieron ya se solicitó si alguien 

quería asumir el cargo y de momento no ha habido nadie que se haya ofrecido. 

 



Cristina Martínez-Taboada dice que han contado con una vocal de zona fantástica, lo que 

suscita diversas adhesiones a sus palabras y muestras de afecto para Felicítas Estévez. 

 

 

8. Informe Vocalía de la Zona Sur 

 

Rocío Guil comenta que también acaba su tiempo en el cargo como vocal de la Zona Sur. 

Dice que, si bien le ha encantado desempeñar el trabajo, no acaba de sentirse orgullosa 

por considerar que la falta de tiempo le ha impedido llevar a cabo ciertas acciones. No ha 

podido contactar con muchos de los socios de la zona y considera que quizás podria 

haber hecho más esfuerzo pero le ha sido difícil. Comenta que sí ha buscado nuevos 

socios. Pone a disposición el cargo. 

 

Se nombra a Salvador Alemán como posible vocal de la Zona Sur.  Salvador dice ser tan 

radical que si sale se va de la sociedad. Recuerda de paso que Canarias está a 3.000 km 

de distancia. 

 

Carmen Tresaco le dice que a su parecer haber conseguido nuevos socios ya es 

importante. Chelo Carbajal añade además que también es un reto importante entrar a la 

SEPTG directamente con un cargo como le sucedió a Rocío Guil. Carmen Tresaco sugiere 

que quizas entre dos personas pueda continuar en el cargo para que no le suponga tanta 

dificultad. Rocío Guil nombra a la persona que no está y que quizás con ella podría 

compartir la responsabilidad de la vocalía. 

 

 

9. Informe Vocalía de la Zona Este 

 

Josefina Cervera explica que se ha hecho ya una importante gestión de cara a la 

Conferencia del Mediterráneo y una actividad en Cadaqués que, si bien no aportó 

beneficios, tampoco pérdidas, sí supuso una experiencia rica e interesante. 

 

Josefina Cervera expresa la intención de seguir ayudando a Maite Pi en todo lo que 

pueda por lo que respecta a la organización de la Conferencia del Mediterráneo aunque a 

veces siente que le pueda desbordar. 

 

 

10. Informe Vocalía de la Zona Centro 

 

Antonio Ares comenta que en la zona han estado plenamente centrados en la 

organización del Symposium. Explica que escribió una carta a los socios de la Zona 

Centro para solicitar su colaboración en la organización del Symposium. Entre las cinco 

personas que atendieron la demanda de Antonio Ares conformaron el grupo que ha 



trabajado para que el Symposium fuera posible: Jaime Llansó, Concha de Diego, José 

Joaquín Cuadrado, Cristina Pérez y el propio Antonio Ares. 

 

Antonio Ares quiere agradecer expresamente a Jordi Orts por su colaboración diseñando 

el cartel y los dípticos del Symposium. 

 

Antonio Ares comenta también que les pareció haber elegido un tema difícil porque no 

hubo muchas propuestas. No se tuvo que hacer gran proceso de selección entre los 

trabajos presentados. Insiste en que no ha conseguido movilizar mucho a la Zona 

Centro, y sugiere que quizás sea por el peso de la historia. 

 

Respecto al tema económico dice que creen que la organización del Symposium cubrirá 

gastos esperando devolver el anticipo de la sociedad y algo más. Esto, gracias también a 

los patrocinios de Caja Madrid con 600 € y que Concha de Diego, gracias a diversos 

contactos, consiguió 1850 €. 

 

Antonio Ares quiere finalizar el apartado de la organización del Symposium agradeciendo 

a todos los socios presentes su participación y deseando que disfruten de lo que todavía 

queda de Symposium. Por último señala que tambien acaba en el cargo tras 4 años y lo 

pone a disposición. 

 

 

11. Informe de la Vocalía de Prensa 

 

Manuel Mateos comenta que se distribuyó el número 24 del boletín en Pamplona y ahora 

se ha hecho con el número 25. Dice que no sabe bien qué pasó pero en Pamplona 

desaparecieron algunas cajas. 

 

Solicita el envío de los escritos sobre los talleres y Ana Guil le pregunta hasta qué fecha 

es posible realizarlo, a lo que Manuel Mateos le contesta que ha de ser lo antes posible si 

no, no se podrán publicar. En este punto Felícitas Estévez propone que fuera antes de 

semana santa. 

 

Manuel Mateos, por último, vuleve a recordar que la producción no es ni mucho menos 

elevada y que, aunque se pusieron una pautas para la publicación de escritos, 

normalmente nadie las cumple. 

 

 

12. Informe de la Vocalía de Formación 

 

Cristina Martínez-Taboada comenta que no se ha presentado ningún taller para solicitar 

el aval de la sociedad. Se ha pensado que estaría bien hacer el certificado a partir del 

nuevo logo. Maite Pi expresa su acuerdo con esta idea y que de paso también se puede 



cambiar la hoja maestra. Además se comenta que si está muy bien que figure Joan Palet 

en la hoja maestra quizás deberían eliminarse algunos socios de honor que actualmente 

no hacen méritos para figurar en ella. Concha Oneca dice que para ella los presidentes sí 

marcan la historia de la sociedad pero que quizás los socios de honor no tiene sentido 

que aparezcan. Antonio Ares considera en este punto que la imagen corporativa de la 

sociedad no debe ir tan asociada a personas concretas. 

 

Goyo Armañanzas cree que si el concepto es que el Socio de Honor lo es por algo 

contribuido, eso siempre se le mantiene y reconoce. Estíbaliz Barrón no cree que sea 

necesario que los socios de honor figuren en la hoja maestra. Cree que es bueno 

modernizarla y hacerla más sencilla. Además cree que los socios de honor pueden figurar 

en otros espacios como la página web.  

 

Jesús Gasent cree que Jordi Orts podría desarrollar el resto de elementos de la imagen 

corporativa tales como la papelería. 

 

Francisco del Amo cree que la asamblea debería delegar en la junta resolver estas 

cuestiones como la de cambiar la hoja maestra. 

 

Se vota: 

 

A favor: 26 

En contra: 1 

Abstenciones: 1 

 

Jaime Llansó recuerda aquí que 550 € para carpetas y pegatinas y las fotocopias en color 

del Symposium las ha puesto un patrocinador. Goyo Armañanzas pregunta si podemos 

saber el nombre a lo que Jaime Llansó responde que han sido EMUN elevadores y RENFE 

que ha dado carpetas y está dispuesta siempre que queramos a hacernos fotocopias. 

Concha Pastor le pregunta si es posible que le dé las carpetas que quiera para enviarlas 

a África. Jaime Llansó le contesta que sí, claro, que las que sobren se las darán. 

 

Maite Pi interviene para decir que cree que tenemos que agradecer a los compañeros de 

la Zona Centro por el trabajo estupendo que han realizado. La asamblea felicita y 

aplaude a los organizadores. 

 

 

13. Informe de los organizadores del Symposium. 

 

Los componentes de la Zona Centro presentes en la asamblea ya han dado cuenta de la 

organización del Symposium pues ha sido la actividad que les ha ocupado a lo largo del 

año. Por otra parte se comenta que hay que empezar a pensar en la organización del 

Symposium del 2009, que en principio tiene que ser organizado por la Zona Sur. Rocío 



Guil comenta que ella no puede comprometerse y que espera que de aquí al 2009 

podamos encontrar a alguien. Cree que sería más responsable tener una alternativa y 

que si bien lo van a intentar, tenerla sería lo más prudente. 

 

Francisco del Amo sugiere que esperemos a que la Zona Sur tenga vocal y de aquí a 2 

años se puede ir organizando. 

 

 

14. Renovación de cargos 

 

Para el cargo de presidencia hay una propuesta que es Concha Oneca. Estíbaliz Barrón 

propone a Ernesto González, el cual responde que por motivos personales no tiene 

espacio mental para asumirlo. 

 

Concha Oneca interviene para agradecer la confianza depositada. Recuerda que son 

muchos años en la sociedad, desde el 76, y le parece que puede ser un buen momento 

para asumir el cargo, añadiendo que intentará hacerlo lo mejor posible. La asamblea la 

ratifica en el cargo de nueva presidenta de la sociedad por unanimidad, con felicitaciones 

y aplausos. 

 

Para el cargo de Secretaría, el cual deja Eugenia Lafont, hay una propuesta que es la de 

Itziar Martínez. A todo el mundo le parece bien y la propia Itziar muestra su 

disponibilidad y agradecimiento. La asamblea la ratifica por unanimidad con felicitaciones 

y aplausos como nueva secretaria de la sociedad. 

 

Para el cargo de Vocal de la Zona Norte, Felícitas Estévez comenta que en la reunión de 

zona ya dijo que ponía el cargo a disposición y si no se presentaba nadie ella misma 

seguía. La asamblea aplaude la decisión de Felícitas Estévez y le agradece su 

disponibilidad para seguir como vocal de la Zona Norte. 

 

Para el cargo de vocal de la Zona Sur comenta que es nueva y debe imperar la 

responsabilidad y el sentido común, entendiendo que no es procedente. Francisco del 

Amo le recuerda a Rocío Guil que en otras ocasiones se ha prolongado un año el cargo 

para buscar reemplazo. Rocío Guil dice que ella se puede ofrecer pero su nivel de 

compromiso en estos momentos no puede ser muy elevado. Aún así, si la asamblea lo 

asume, ella continúa. La asamblea aplaude la decisión y la felicita. 

 

Para el cargo de Vocal de la Zona Centro, el cual deja Antonio Ares tras 4 años, de 

momento no hay propuesta. Se le sugiere a Cristina Pérez, pero ella rechaza la 

proposición. Mª Jesús Boticario, a quién también se le sugiere, comenta que también ella 

acaba de llegar y no cree que sea lo más conveniente que ella asuma el cargo. Camino 

Urrutia les explica en qué consiste la vocalía. 

 



Chelo Carbajal cree que hay que reconocer el trabajo tan importante que ha hecho 

Antonio Ares en la Zona Centro. 

 

José Joaquin Cuadrado, a quien también se le sugiere que asuma la vocalía, explica sus 

dificultades para asumir el cargo y las responsabilidades que de él se derivan. Maite Pi le 

pregunta a Juan Carlos Olea, quien responde que no es momento para asumir la vocalia 

y que de hacerlo lo haría de forma representativa. Jaime Llansó dice que él ha renovado 

cargos durante tiempo. Añade además que tal y como está la zona es difícil convocar a 

nadie para encuentros de trabajo. 

 

Mª Jesús Boticario pregunta si cabe la posibilidad de que la vocalía sea bicéfala. Maite Pi 

les responde que un nombre ha de salir como vocal aunque luego se reparta el trabajo 

entre dos personas. Felícitas Estévez cree que lo importante es la colaboración de los 

socios de la zona y su voluntad en participar y otra cosa es la vocalía. 

 

Finalmente se decide que figurará como vocal Jose Joaquín Cuadrado. La asamblea 

aplaude la decisión y felicita y agradece a Jose Joaquín Cuadrado por asumir el cargo. 

 

Cristina Martínez-Taboada interviene para decirle a Rocío Guil que ella ha traído socios, 

ha asistido a las juntas,… ¿y dice que no ha hecho nada? Le comenta que tiene que estar 

satisfecha de su labor. 

 

Francisco del Amo interviene para comentar que se han incorporado sistemas de 

seguridad en la web de la sociedad y se ha podido incluir un club de socios al cual, en 

este momento, tienen acceso los miembros de la junta. Comenta además que hay un 

espacio de actas hasta 1980, y que la junta directiva debería ir pensando qué cosas 

pueden incluirse. Si se aprueba por la asamblea, se mandarán por correo las claves de 

acceso. 

 

Se vota: 

A favor: todos 

 

Mercedes Lezaun interviene para animar a todos los presentes a participar en el 

Congreso Iberoamericano de Psicodrama. 

 

Jesús Gasent interviene para recordar por último que no deberíamos perder de vista el 

tema de la EFPA, los Colegios Oficiales de Psicólogos y la convalidación del título de 

pscicoterapeuta. Maite Pi dice que ya no hay tiempo para abordar ese asunto y que debe 

hacerse en otro momento. 

 

Sin más, se da por finalizada la asamblea. 

 

 Alcalá de Henares, 3 de marzo de 2007 


